



# Editorial

Apreciados colegas, lectores y amigos

Culminando ya este año 2007 tengo el enorme placer de compartir estas líneas con ustedes anunciándoles con profunda emoción el cumplimiento de nuestro primordial objetivo; haber asegurado la periodicidad de Neurotarget durante todo el año transcurrido.

El formidable trabajo realizado y las consecuentes satisfacciones que nos ha deparado el campo de la Neurocirugía Funcional, Estereotaxia y Radiocirugía se han puesto de manifiesto en las múltiples y nutridas actividades académicas desarrolladas durante este período, las cuales hemos tratado de reproducir con la mayor fidelidad posible por medio de la publicación de números especiales en los que hemos reflejado distintos y sobresalientes eventos desarrollados en toda Latinoamérica.

Por su parte, la permanente y responsable colaboración de destacados especialistas, en su mayoría latinoamericanos aunque también con una loable presencia de aportes provenientes de otras latitudes, nos compromete a seguir propiciando en forma entusiasta y profesional la prominente calidad científica y gráfica de la Revista.

Es por ello que, a través de artículos originales, revisiones, reportes de casos y notas técnicas con ópticas científicas y enfoques terapéuticos diferenciados pero a su vez enriquecedores, tal el objetivo de esta publicación científica, nos hemos propuesto difundir en toda América Latina el desarrollo de una actividad que con asombro y beneplácito vemos crecer día a día en cada rincón de nuestro querido continente.

Siendo esto una realidad no solo evidente y palpable sino también demostrativa del largo camino que tenemos por delante, con enormes posibilidades de crecimiento e interacción entre los diferentes especialistas afines a esta actividad, es que Neurotarget se ha puesto a la altura de los acontecimientos con el fin de ofrecer material de consulta a aquellos profesionales interesados en una temática que brinda un abanico de información sobre tratamientos nuevos, innovaciones quirúrgicas y reediciones de procedimientos clásicos en permanente evolución.

Desde luego, doy las gracias a la totalidad de las Instituciones y colegas involucrados en este proceso, por el permanente acompañamiento y apoyo recibido, a nuestros maestros que en cada número de la Revista queremos homenajear en la sección especial que hemos establecido para tal fin, les agradecemos profundamente por compartir de manera desinteresada sus conocimientos, sus preocupaciones y más aún su activa participación en el desarrollo de esta peculiar actividad; a los noveles neurocirujanos y profesionales que con gran entusiasmo y aportes contribuyen a congregarnos cada día mas; los invitamos a proseguir este camino con el mismo ímpetu que siempre los ha caracterizado.

Para finalizar esta editorial no puedo dejar de reservarme un merecido párrafo para toda la industria que incondicionalmente nos apoya en la difusión y desarrollo de las técnicas y terapias a las cuales nos encontramos vinculados, y que tiene como resultado directo y concreto, nada más y nada menos que esta valiosa publicación que hoy compartimos con ustedes.

Para todos ustedes un muy feliz 2008 y a seguir creciendo!

Dr. Fabián Piedimonte